

La branche des Equipes Espérance rassemble des jeunes lycéens, quelle que soit leur filière. Ils cherchent ensemble à s'engager en équipe dans la société, à y prendre leur place. Confrontés au choix d'une orientation scolaire, ils apprennent à relire leurs actions afin de donner un sens à leurs choix.

Pour cela, ils sont invités à faire le lien entre la Parole de Dieu et leur vie, en s'appuyant sur le Christ. Ils s'exercent ainsi à reconnaître la présence de Dieu dans leur vie, et à choisir celui qui est « la Vie ».

Ensemble, ils cherchent comment s'engager dans l'Eglise, et les différentes réalités qu'elle recouvre. Par la prière personnelle et communautaire, ils apprennent à reconnaître les visages de Dieu, Père, Fils et Esprit Saint.

Le sacrement à approfondir en Equipe Espérance est la Confirmation : au souffle de l'Esprit, ce sacrement est une réponse personnelle à un appel de l'Eglise. Il invite à laisser l'Esprit de Dieu travailler en soi, et à s'engager à répondre aux défis du monde d'aujourd'hui, avec d'autres.



Site Web : <http://es.mej.fr/wordpress/>